

PlantaDoce.

Empresa

Devicare desembarca en Países Bajos con el lanzamiento de un nuevo producto para urología

La compañía española especializada en el campo de la urología confía en lanzar este producto, primero de su clase a escala mundial, también en Malta y en España a lo largo de este año, según Rosendo Garganta, consejero delegado de Devicare.

A. E.
6 abr 2022 - 05:00



Devicare, a la conquista del país de los tulipanes. La compañía española especializada en el campo de la urología comenzará a distribuir un nuevo producto llamado Canoxidin en Países Bajos, según ha confirmado Rosendo Garganta, consejero delegado de Devicare, a PlantaDoce.

Se trata de **un nuevo tratamiento médico para reducir incrustaciones y prevenir el riesgo de infección urinaria asociada a dispositivos médicos urológicos**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/devicare-desembarca-en-paises-bajos-con-el-lanzamiento-de-un-nuevo-producto-para-urologia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

permanentes o temporales. Canoxidin combina la acción de un acidificante, la L-metionina, con inhibidores de la cristalización como los fitatos y la teobromina.

La acidificación es necesaria para compensar la alcalinización del pH de la orina, asociada a la instalación de dispositivos urológicos permanentes o semi-permanentes. Mantener el pH de la orina en un rango ácido promueve la generación de óxido nítrico, una molécula bactericida. **El aumento de la concentración de inhibidores en la orina evita la cristalización** y la deposición de cristales de calcio y ácido úrico en las superficies internas y externas del dispositivo urológico.

Devicare facturó un millón de euros en el año del estallido de la pandemia

Este producto es el primero de su clase a escala mundial, según destaca Garganta. **Es un comprimido que se toma tres veces al día** y que se dirige a cualquier persona que pueda llevar un sondaje, desde ancianos en centros residenciales, así como pacientes con daño medular.

Por el momento, Devicare lanza este producto en Países Bajos, pero espera que a lo largo del año Canoxidin pueda comercializarse y distribuirse en Malta y en España, según comenta el consejero delegado de la compañía. De hecho, la empresa tendrá próximamente su propio equipo para vender sus productos, añade Garganta.

Devicare facturó un millón de euros en 2020. **Desde su fundación, la compañía española de urología ha captado más de diez millones de financiación.** El objetivo de la compañía para los próximos años, además, es del de llegar a ochenta países.

La compañía española adquirió a M4 Pharma su producto Urogelus el año pasado

A principios de 2021, **la empresa cerró una ronda de financiación de tres millones de dólares.** La operación estuvo liderada por la compañía de tecnología médica Advanced MedTech, propiedad de Temasek Holdings, el fondo soberano de Singapur. Advanced MedTech es una empresa de tecnología médica con foco en

PlantaDoce.

urología.

En febrero de 2021, Devicare adquirió a M4 Pharma su producto Urogelus con el objetivo de fortalecer su presencia en esta área terapéutica. M4 Pharma es un laboratorio dedicado a la comercialización de productos farmacéuticos en oftalmología, ORL y urología.

Días más tarde, Devicare anunció una reestructuración de su consejo de administración, con la incorporación de los tres primeros miembros independientes, además de dos observadores. Se trata de Josep Gatell, consejero delegado de un grupo empresarial de tecnologías médicas formado por Cardiolink, Swan Medical e Ilerimplant; Carlos Moreu, consejero delegado de M4 Pharma; Abel Ang, consejero delegado de Advanced MedTech Holdings; Luís Balbás, director general del sur de Europa de Dornier MedTech, y Maite Fibla, fundadora de Ship2B Ventures.

El consejo de Devicare pasó a estar formado por cinco consejeros y dos observadores. Los otros miembros son Rosendo Garganta, Roberto Costillas y Marc Palà, que representan a Emesa Corporación Empresarial.